

ABSTRAK

Syaiful Hasbi, 10080010047, Pembimbing: Dr. H. Aziz Taufik Hirzi, M.Si, "Hubungan Antara Membaca Majalah Gitar Plus Dengan Peningkatan Motivasi Belajar Siswa Di Bidang Musik Gitar", Tahun 2015, 119 Halaman.

Musik tidak dapat dipisahkan dari kehidupan manusia, karena musik adalah presentasi gagasan manusia sebagai individu maupun masyarakat. Di antara seluruh alat musik yang terdapat di dunia saat ini, salah satu alat musik yang sangat sering digunakan adalah gitar. Seiring dengan banyaknya penggunaan alat musik gitar, semakin banyak pula sekolah-sekolah yang secara khusus mengajarkan cara menggunakan atau memainkan alat musik ini, salah satunya adalah *Agung Guitar Course (AGC) Music School Bandung*. Di samping materi dan pembelajaran yang diberikan di kelas, majalah-majalah musik yang secara khusus membahas tentang alat musik gitar juga dijadikan acuan oleh para tutor *Agung Guitar Course (AGC) Music School Bandung* untuk referensi para siswa-siswanya, dan salah satu dari majalah tersebut adalah majalah gitar plus. Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui apakah terdapat hubungan antara membaca majalah gitar plus dengan peningkatan motivasi belajar siswa di bidang musik gitar.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah komunikasi, komunikasi massa, media massa, terpaan media, teori belajar (*operant conditioning*) B. F. Skinner, dan motif penggunaan media.

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan pendekatan studi korelasional, yang bertujuan untuk meneliti hubungan di antara variabel-variabel dan sejauh mana variabel satu berkaitan dengan variabel lain. Populasi dalam penelitian ini adalah siswa *Agung Guitar Course (AGC) Music School Bandung*. Pada penelitian ini teknik pengambilan sampel yang digunakan yakni Total Sampling dan sampel yang diambil berjumlah 20 orang.

Hasil penelitian memperoleh nilai korelasi sebesar 0.322 dengan α 0.35, yang berarti terdapat hubungan antara membaca majalah gitar plus dengan peningkatan motivasi belajar siswa *Agung Guitar Course (AGC) Music School* dalam bermain gitar.

Kata Kunci: Majalah Gitar Plus, Motivasi Belajar, Korelasional.